

Bei uns daheim

Montag, 31.03.2025



Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaften

Von Helmut Ruhland

Der "Verband der Weidener Siedlergemeinschaften" hat am 20.03.2025 seine Jahreshauptversammlung im Siedlerheim der SG Moosfurt durchgeführt. Der Vorsitzende Hans-Jürgen Meier begrüßte die Vertreter der Weidener Siedlergemeinschaften recht herzlich. Sein besonderer Gruß galt den beiden Verbindungsstadträten Gerald Bolleininger und Wolfgang Pausch. Außerdem begrüßte er das Ehrenmitglied Herrmann Magerl und die ehemaligen Verbindungsstadträte Karl-Heinz Schell und Helmut Ruhland. Nachdem Totengedenken und der Verlesung des Protokolls von Kemal Koupaoglu ging der Vorsitzende auf die vielen Aktivitäten des Vereinsjahres ein. Außer Vorträgen und Besichtigungen wurden auch die Veranstaltungen der Siedlergemeinschaften und des Heimatrings besucht. Höhepunkte wie alle Jahre waren auch das Grillfest und die Weihnachtsfeier mit Nikolaus-Besuch. Die Kassiererin Luise Amschl konnte von einem kleinen Plus berichten und Revisor Erich Bäumler bescheinigte eine einwandfreie Kassenführung. Stadtrat Gerald Bolleininger lobte in seinem Grußwort die Arbeit der Siedlergemeinschaften und das harmonische Miteinander. Er überbrachte die Grüße des OB Jens Meyer und die der SPD Fraktion. CSU Stadtrat Wolfgang Pausch überbrachte die Grüße seiner Fraktion und ging auf die politischen Veränderungen ein. Er betonte, dass aufgrund der aktuellen Entwicklung eine Verteuerung der Kosten für einen Hausbau nicht ausgeschlossen sind. Zum Schluss kündigte der Vorsitzende noch Termine für 2025 an und bedankte sich beider Vorstandschaft und den Delegierten des Stadtverbandes für die gute Zusammenarbeit.